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本日のプログラム

④

(1) 2025(令和7)年 3月 6日発行 ＜水と衛生月間＞

Weekly Report№３２
第３１５６回例会記録
日時：2025年 2月27日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：高井 一博 ＳＡＡ
★開 会 点 鐘：乾 淳 会長
★国 歌：―
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：―

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

幹事報告 石井 朋子 幹事
・例会終了後、理事会を開催します。

【名前後の○数字は写真等の番号】

会長報告 乾 淳 会長①
本日は、宇野会員②によります会員卓話です。

宜しくお願い致します。
本日の会長報告ですが、ロータリーソングにつ

いてお話しようと思います。
日本のロータリークラブは例会でロータリーソ

ングを斉唱します。この習慣は、ロータリーの創
立当初からでは無く、ある事件から始まったとい
う通説です。
世界最初のロータリークラブはアメリカのシカ

ゴクラブです。創立当時は、会員同士の親睦と物
質的相互扶助が主の目的でしたが、1907年にポ
ールハリスが、社会貢献とクラブ拡大を活動目的
に追加し、さらに翌年に入会した会員が奉仕の必
要性を強調したため、シカゴクラブは「親睦・互
恵派」と「奉仕・拡大派」に分かれ、例会の度に
激論が交わされるようになり、刺々しい雰囲気を
和らげようと、歌好きの会員がある例会で椅子の
上に飛び上がり、皆で一緒に歌うよう呼びかけた
そうです。その後、例会では歌うことが習慣とな
り、アメリカの多くのクラブに波及したというの
がロータリーソングの起源としての通説となって
おります。ロータリーソングは、現在、世界で
140曲以上あるそうです。

日本でよく歌われるロータリーソングとして
「奉仕の理想」、「我等の生業」、「手に手つな
いで」、「それでこそロータリー」、そして最後
に「四つのテスト」があります。
えっ「四つのテスト」？ と思ったのは私だけ

でしょうか。恥ずかしい話ですが私は四つのテス
トがロータリーソングだとは知りませんでした。
ユーチューブで検索してみると四つのテストが

しっかりと歌われておりました。知らなかった会
員の方は、ユーチューブで検索してみて下さい。
また、ロータリーの大会等でロータリーソング

を斉唱する際、ソングリーダーがいますが、あの
方は本当に必要なのか。いつも疑問に思います。
特に、国歌斉唱時は、起立し、脱帽し、国旗に注
目して敬意を払いつつ斉唱するものだと、私は思
っていますが、その際もソングリーダーがいるの
は疑問に感じます。人によって考え方は違うと思
いますが、いずれにしても、色々な事を調べてみ
ると新たな発見があることは確かです。

3月13日(木)12:30~

3月 6日(木)18:00~
夜間例会

懇親会

委員会担当例会
出席委員会

2025-2026年度 国際ロータリーテーマ
「よいことのために手を取りあおう」
2025 国際協議会で、マリオ・セザール・マルテ

ィンス・デ・カマルゴ
（ブラジル）RI会長エレ
クトは、よいことのため
に手を取りあおうと呼び
かけました。

視覚的メッセージ③、
④を活用し、会員、参加
者、一般の人びとにイン
スピレーションを与えましょう。



ニコニコＢＯＸ 朝長 賢一 親睦活動委員
佐藤好生君 誕生日 5,000円
朝長賢一君 麻雀大会優勝 5,000円
山田荘一君 3,000円
川村寿光君 無断欠席 2,000円
益井伸也君 無断欠席 2,000円

2024-25年度合計 425,000円
☆閉会点鐘：乾 淳会長☆今号会報担当：前島英樹委員
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例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告
須藤順一
出席委員長

2月20日 44 43 35 2 86.1％
2月27日 44 43 25 58.1％

又、トヨタは、水素は電気の代替エネルギーに
なりうるという考えに基づき、FCVの開発、販
売、水素ステーションの整備など展開し水素事業
の推進とe-fuel（合成燃料）やバイオ燃料など既
存のエンジン車にも使用できる燃料の開発にも力
をいれております。トヨタの販売の現状として
は、世界年間生産台数約1,000万台、うち国内
144万台（前年比13.8％減）、海外871万台
（2023年を上回り過去最高）、その内訳の一部
として電動車は35,7％ 電気自動車は1％です。

1台当たり半導体が必要な数は1000個以上。高
級車やEV車は数千個にのぼるため、コロナによ
る半導体不足などの影響を受けており、未だに納
車までに間に合わずカギが1つで来る場合もあ
り、人気車種の受注制限や予約販売や抽選販売な
ど売り方が変化してきており、約34車種のうち
今契約できる車種は12車種となっております。
電気自動車の北海道での使用についてはまだまだ
実用域ではなく時間がかかるものと思います。

今後は整備士・板金工の不足をインターンシッ
プの活用・手厚い福利制度で維持し、社会貢献・
地域貢献 社会インフラの一部として、地域の暮
らしやビジネスを支え、みなさまに安心安全なカ
ーライフをお届けをしたいと考えております。

本日のプログラム 会員卓話
自己紹介と昨今のトヨタ・自動車業界ついて

メディア委員会 宇野 勝 会員②

生い立ちは遠軽生まれ遠軽育ちの44歳で遠軽
中学校から遠軽高等学校に進み、札幌に行きたい
一心から北海道自動車短期大学へ進学しました。
札幌に就職したかったのですが、就職氷河期とい
うこともあり少しでも札幌に近い旭川トヨタ自動
車に就職しました。2001年4月旭川トヨタ自動車
入社し、同7月自動車整備職として遠軽店配属と
なり、2007年5月営業職へ職種変更し、その後転
勤の話もなく営業係長、営業課長を経て、2024
年8月遠軽店店長となりました。 家族は妻、遠
軽町役場住民生活課勤務の真由美、娘は遠軽南小
学校3年生でダンスが得意で顔は私に似ておりま
すのですぐわかるかと思います。宜しくお願いい
たします。

それでは昨今のトヨタ・自動車業界についてお
話しします。旭川トヨタは設立1947年で本社は
旭川市で店舗が旭川市内8店舗、旭川管内8店
舗、北見管内8店舗があり、従業員数352名（う
ち男296名、女56名）です。

事業内容はトヨタ車の新車販売、中古車販売
（全メーカー）、自動車の点検・修理、各種損害
保険、自動車ローン、レクサス、関連会社として
トヨタカローラ旭川（株）、トヨタL&F旭川
（株）、（株）トヨタレンタリース旭川、ジェー
ムス旭川（株）、（株）ATGコーポレーションが
あります。弊社のテリトリー 道北、オホーツク
地区全域、その広さは四国の面積の1.6倍と全国
トヨタディーラーの中でもNo.1の広さがあり、
遠軽店は1961年に営業所として開設 現在従業
員10名で遠軽町、湧別町をテリトリーとして営
業しています。

トヨタの方針・戦略としては、豊田会長のも
と、Co2削減 脱炭素社会の実現を目指して多様
な選択肢を追及する全方位戦略をとっており、電
動車のフルラインナップ化しており、BEV（電気
自動車）、PHEV（プラグインハイブリッド
車）、HEV（ハイブリッド車）、FCEV（燃料電
池車）、あらゆる電動車の開発・販売に全力で取
り組んでいます。


